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由于“奥运战略”的原因，

处于非奥项目的棋类一直就处
于一个不受关注的地位，象棋
始终游离于大众的视线之外。

应该说，象棋协会推出“贴

时竞叫”这个新规则也是为了
通过提高比赛的激烈程度来吸
引更多人关注比赛，但是从已
经结束的几轮象甲联赛来看，
这样做不仅没能吸引更多人，
反而使一些原本喜爱象棋的棋
迷也开始有所怨言。
“象甲联赛的新规则不怎

么样，看上去双方杀得挺起

劲，但其实比赛的质量下降了
不少，一点都不好看，不少分出
胜负的棋，都是因为某一方因
为时间来不及出了错，有时候
觉得那些大师们的棋比自己还
臭，这对象棋的发展没好处。”
一位棋迷在论坛中写道。
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对于“和棋黑胜”这个新

规则，象棋协会的解释是：“近
年来，默契和棋、消极和棋的现
象越来越多，频繁地和棋使得

比赛失去了吸引力。”
对于这一点，同样有不少

国内高手提出了反对意见，江
苏队的特级大师王斌表示：“其

实这种默契并不是象棋比赛特
有的，其他体育比赛中同样存
在。用‘和棋黑胜’这种规则强
制性地取消和棋显然违背了这
种规律。”

与此同时，另一位大师级
棋手也表示，其实“和棋黑胜”

只是一个噱头，“现在大家看到

的比赛结果都是胜和负，但是
在象甲联赛中出现的和棋一点

都不少，只不过是在最终写结
果的时候，把和棋写成黑胜，如
果真的想通过这种方式减少和
棋，那现实已经说明了，这只是
自欺欺人。其实象棋就是一种
攻城守城的较量，古时候打仗
也有双方不相上下，鸣金收兵

的，难道说这仗等于白打吗？”
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正是出于对新规则的诸多

不满，一些顶尖棋手在今年象
甲联赛中的表现颇令人失望，
这一次吕钦之所以跳出来，是
因为他觉得新规则将会影响全
国个人赛的含金量，而且如此
重大的改革应该投票决定，而
不是几个人就能说了算的。

其实在棋院象棋部宣布

今年的象甲联赛使用新规则
的时候，吕钦就曾表示过不
满：“我也是直到开赛前几天
才知道的，我觉得这种事情应
该投票决定，毕竟这种改变会
影响一整年的联赛，而且我觉
得如果真的投票，这个规则很

难通过。”
而据知情人士透露，当时

之所以没有征求各方的意见
而改变规则，很大程度上就是
为了满足联赛赞助商的要求，
因此吕钦等人也只得勉强接
受，但是全国个人赛是最高水

平的比赛，身为象棋协会技术
委员会主任的他不会同意使
用如此大争议的规则，“如果
象棋部坚持，我就只能退赛
了，这种规则下产生的冠军根
本没有说服力。”
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FGL 7月26日，世界
杯分站赛将在上海举行。中国

体操队将派出强大的参赛阵容，
女队由程菲领衔出征，男队则由
肖钦带队。在昨天举行的媒体通
气会上，中国国家体操队总教
练黄玉斌透露，目前李小鹏伤
势已痊愈，“但要完成动作还
需要很长时间来恢复”，此次

他将不参加世界杯。

具体名单为女队：程菲
（跳马、自由操、平衡木）、庞

盼盼（平衡木、自由操）、肖婷
婷（高低杠）、江钰源（高低
杠、跳马）；男队：肖钦（鞍马、
单杠）、黄旭（鞍马、双杠）、
陈一冰（吊环）、冯�（双杠、
跳马、自由操）、邹凯（自由
操、单杠、跳马）、严明勇（吊

环）。 #MN$
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昨天上午，国家体育总局
射击运动管理中心在石景山区

北京射击馆内举行了简短的仪
式，欢迎三年来漂泊在外的中
国射击队“回家”，同时庆祝作
为北京奥运会比赛场馆之一的
北京射击馆“焕然一新”。

北京射击馆在北京奥运
会期间将承担 10米、25米和

50米步、手枪射击11个项目
的预赛和决赛。为了配合射击
馆的“装修”，中国射击队自
从雅典奥运会之后就一直过
着漂泊的外地集训生活———
夏训在上海、冬训则在广东。
阔别三年，伴随着爆竹声声，

队员们第一次走进了翻新后
的射击馆，开始了在奥运赛场
里荷枪实弹的第一天训练。

“五四三二一，放！”通过
对讲机，步、手枪射击队总教

练王义夫一声令下，一楼靶场
内传来枪声阵阵。“今天只是
试运行，看起来队员们训练情
况基本正常，一切都正在调试
阶段。”王义夫说。

谈到奥运会赛程，大家自
然联想到在上届雅典奥运会

上为中国代表团赢得首金的
射击运动员杜丽，也自然把谁
将射落北京奥运会首金的问
题抛给了王义夫。“究竟哪个
项目会产生第一块金牌我不

知道，要看奥组委的赛程安
排。”由于打篮球致使左脚跟
腱断裂的王总虽然目前走路
不太方便，但太极中的 “推
手”功夫却是一流。 UV
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FGL 2007年全国武术
散打精英赛日前在南京南钢

体育馆举行。此次比赛是
2007年全国武术散打精英赛
的第一站（南京）比赛，也是
2008年奥运会我国参赛选手
的积分赛，同时又事关11月
份的世界武术散打锦标赛，本

次比赛吸引了来自全国的
2007年全国武术散打锦标赛

的前八名选手。
经过两天40场的激烈角

逐，江苏队的于锦、魏守雷分
别荣获男子85公斤级别的冠
军、男子 70公斤级别的亚
军。 $

]^

%

_`aXbcde

ª«


